
やさしい
日本語
講座

外国人職員とのコミュニケーションに役立つ！

どんなふうに
伝えれば…？

この指示は
わかって
もらえる…？

10：00～12：00
（受付開始 9：30～）

開催日時

2025年８月１日（金）

仙台市役所 ２階会議室
（仙台市青葉区国分町３丁目７－１）

p 本市の外国人労働者の現状
p 介護施設における外国人職員の受入状況
p 「やさしい日本語」について
p やさしい日本語を用いたワーク
p 参加者同士の意見交換

二次元バーコードのWebフォーム、電話、裏面のFAX申込書の
いずれかでお申込みください。

申 込 ⽅ 法

・公益財団法人仙台観光国際協会
（ＳｅｎＴＩＡ）

お問い合わせ先
仙台市役所健康福祉局 介護保険課介護人材確保室

☎：０２２－２１４－８３９３ FAX：０２２－２１４－４４４３

✉：fuk005170@city.sendai.jp

共催 仙台市 × 公益財団法人仙台観光国際協会

講 座 内 容

会場に駐車場はありません。
公共交通機関をご利用ください。！

会 場 講 師

ワークの相手は
留学生！
やさしい日本語での
コミュニケーションを
体験しましょう！

・仙台市介護保険課

令和７年度「地域日本語教育の総合的な体制づくり推進事業」活用



「 や さ し い 日 本 語 講 座 」

◆申込受付︓６／２０（⾦）〜７／３１（⽊）
◆申込⽅法︓下記いずれかの⽅法でお申込みください。

①本紙申込書を下記ＦＡＸ番号まで送付してください。
②電話にてお申込みください。
③下記のＵＲＬまたは⼆次元バーコードのwebフォームより

お申込みください。
URL︓https://logoform.jp/form/3PrJ/1079417  

◆ご案内
・１事業者様あたり複数名でのご参加が可能です。
・外国⼈職員の⽅にもご参加いただけます。

※切り取らずこのまま送信してください

申込ＦＡＸ：０２２－２１４－４４４３

事業所名

申込者氏名

電話番号

メールアドレス

サービス種別 居宅系サービス ・ 施設系サービス ・ その他

参加予定者数 人（うち外国人職員 人）

外国人材を受け入れ
ていますか？

はい ・ いいえ

業務において、外国
人職員とのコミュニ
ケーションにむずか

しさを感じた場面を
教えてください。

申 込 方 法

webフォーム

お問い合わせ・お申込みは、仙台市介護保険課 ☎ 022-214-8393まで

https://logoform.jp/form/3PrJ/1079417

